

La comunidad ha reconocido y valorado la calidad del servicio, lo que posiciona a este centro como un modelo a seguir a nivel nacional

Balance a casi un año de la inauguración Centro Veterinario Municipal de Talca supera las 49 mil atenciones a perros y gatos

reflejo de una necesidad real de la comunidad y de la preocupación que todos compartimos por nuestros perros y gatos, que sin duda se han convertido en un miembro más de la familia. Muy contentos entonces de saber que vamos por buen camino”.

En su primer período de funcionamiento, entre agosto y diciembre de 2024, se realizaron 9.513 atenciones clínicas a perros y 7.280 a gatos, además de 616 cirugías en caninos y 1.153 en felinos. En tanto, entre enero y julio de 2025, se han efectuado 15.031 atenciones clínicas a perros y 12.800 a gatos, junto con 1.045 cirugías en caninos y 1.676 en felinos. Estas cifras reflejan el fuerte compromiso de la comunidad con la salud de sus mascotas y la confianza depositada en este servicio municipal.

Proyecto participativo

El centro fue creado tras la Consulta Ciudadana “Talca Participa” de 2021, donde más de 50 mil personas participaron y el 25,2% votaron por la construcción de un centro veterinario integral, convirtiéndose en una prioridad para la gestión municipal.

Desde entonces, ha brindado atención médica gratuita y de calidad a miles de familias, en especial a aquellas



pertenecientes al 60% más vulnerable según el Registro Social de Hogares. Sus servicios incluyen controles sanos, urgencias básicas, esterilizaciones, castraciones, aseos quirúrgicos, sondajes urinarios, fluidoterapia, además de convenios para exámenes complementarios con otros centros veterinarios. Ubicado en calle 6 Norte N°2430, entre 16 y 18 Oriente, en el sector Parque

Industrial, el Centro Veterinario Municipal atiende de lunes a sábado de 08:15 a 20:00 horas.

Gracias a su infraestructura, equipo profesional y atención cercana, se ha transformado en un aliado clave para el cuidado y la salud de perros y gatos en Talca, reafirmando el compromiso del municipio con el bienestar animal y la salud pública. ●

A casi un año de su puesta en marcha, el Centro Veterinario Municipal de Talca ha superado las 49 mil atenciones, consolidándose como un servicio fundamental para el bienestar animal en la comuna.

Desde su inauguración el 22 de agosto de 2024 hasta el 25 de julio de 2025, el recinto ha registrado 44.624 atenciones clínicas y 4.490 cirugías, alcanzando un total de 49.114 prestaciones.

Este hito confirma el impacto positivo que ha tenido la iniciativa impulsada por el alcalde Juan Carlos Díaz, siendo altamente valorada por los vecinos y vecinas de la ciudad.

El alcalde Díaz resaltó el éxito del número de atenciones y la calidad de estas, en su primer año. “Es una buena noticia saber que los vecinos confían en nuestro centro veterinario. Es un